

**Kreativwettbewerb „Mutig gegen jeden Extremismus – Leiste deinen Beitrag“ | Juryentscheidung**

**3. Platz | Begründung**

Das Plakat „Wir müssen draußen bleiben“ konnte die Jury nachhaltig überzeugen. Uns hat besonders die deutliche Botschaft des Plakats und die raffinierte grafische Darstellung angesprochen. Beides zusammen gefiel uns so gut, dass wir dafür den 3. Platz vergeben.

Jeder kennt die Hinweisschilder an Geschäften, dass Hunde draußen bleiben müssen. In der Form eines solchen Verbotsschildes beschäftigt sich das Plakat von Victoria Noodt mit verschiedenen Bedrohungen des gesellschaftlichen Zusammenlebens in unserer Demokratie. Es zeigt u.a. die Begriffe „Extremismus“, „Wut“, „Terror“ und „Vorurteile“. Die Begriffe bilden in ihrer Gesamtheit die Form eines Hundes. Ob das Schild zugleich ein Ortsschild darstellt, mit der Botschaft, dass Extremismus „draußen bleiben muss“ – hier war die Jury nicht ganz sicher.

Uns alle hat die grafische Verarbeitung der verwendeten Begriffe beeindruckt. In seiner Form ist der Beitrag zugleich leicht verständlich und subtil. Gerade diese Vielschichtigkeit des Plakats beeindruckt und macht den Beitrag preiswürdig.

Herzlichen Glückwunsch an Victoria Noodt!